

14.03.2023

Liebe Mitglieder,

wie letztes Jahr auch schon möchte ich euch gerne mit diesem Ackerrundbrief alle paar Wochen auf dem Laufenden halten mit allem rund um unseren Gemüseanbau.

Die aktuelle Saison 22/23 läuft jetzt noch 3 Wochen bis Ende März, bis dahin sind dann sowohl unsere Folientunnel als auch unsere Lager leer.

Ich kann aber jetzt schon voller Vorfreude verkünden: Der Winter ist vorbei! Im Folientunnel haben wir nämlich die ersten 1400 Pflanzen gesetzt, welche dann für die ersten Kisten der neuen Saison Anfang Mai geerntet werden können. Darunter Salate, Kohlrabi, Bundzwiebeln, Fenchel und Pak Choi. Außerdem wird jetzt der erste Satz Radieschen gesät.

Im Herbst haben wir auf unserem Haupt-Gemüseacker eine dicke Schicht Kompost aufgetragen und letzte Woche die Schicht ganz flach eingefräst, so dass das Material schnell zu Humus umgesetzt werden kann.

Diese Woche geht's dann an die Anzucht unserer Tomaten, Bund-Rote Bete und vielen verschiedenen Kräutern. Dafür haben wir über den Winter unseren Lagerraum komplett isoliert (natürlich Bau-biologisch mit Stopfhanf :-)), Anzuchtische mit Fußbodenheizung gebaut und eine Beleuchtung für die Pflanzen installiert.

Ich freue mich schon sehr auf das kommende Gemüsejahr mit euch und bin schon gespannt was es uns dieses Jahr für Überraschungen bereithält.

Liebe Grüße  
Simon und das Gartenteam